

《单词百科:spironolactone是什么意思?spironolactone怎么发音?spironolactone的解释和用法》

英语单词spironolactone是什么意思?spironolactone怎么读?spironolactone怎么发音?大哲网为您整理了spironolactone的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



spironolactone怎么读

spironolactone的读音:[spa]

spironolactone的意思

1、n.安体舒通,螺内酯,螺旋内酯甾酮(一种利尿药);

spironolactone的双语例句

1. Another 93 subjects were treated by herbs adding with E 2, P, CC, HCG, HMG, BCT, Diane-35, spironolactone respectively, accounts for 78.81 %.

中药分别加用E2、 P、 CC、 HCG、 HMG、 BCT、 达因-35、 安体舒通治疗者93例, 占78.81%.

2. Spironolactone (used for its anti-androgenic properties) has been advocated for women in whom oestrogens are contra-indicated.

螺内酯 (用其 抗 雄激素作用) 主张用于对雌激素有禁忌的女性患者.

3. The mechanism of the effects of spironolactone on the endocrine system is unclear.

其对内分泌系统的影响机制尚不清楚.

4. With potassium fluoride as catalyst, spironolactone compound was synthesized from DDSA.

以氟化钾为催化剂,催化十二烯基琥珀酸酐(DDSA)缩合成螺双内酯化合物.

5. Another 160 patients treated with spironolactone and matched for age and gender served as controls.

另外160名年龄性别性匹配患者应用螺内酯作为对照.

以上是大哲网为您整理的spironolactone怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于spironolactone的用法、spironolactone的释义、spironolactone的相关详情请点击:https://dict.dazhe5.cn/spironolactone

Tazhes.cn